

Les Grecs manifestent en soutien à leur gouvernement et contre l'austérité



Athènes, 29 juin (RHC-Telesur)- Des centaines de personnes se sont rassemblées au siège de la Commission Européenne en Grèce pour manifester leur opposition aux conditions posées par les créanciers européens pour mettre en place un nouveau plan de sauvetage financier.

Le parti au pouvoir, Syriza, a par ailleurs organisé un grand rassemblement sur la Place Syntagma de la capitale, pour protester contre les mesures d'austérité qu'essaie d'imposer la Troïka.

De son côté, le premier ministre grec Alexis Tsipras, a accusé le Fond Monétaire International, la Banque Centrale Européenne et la Commission Européenne d'être responsables de la fermeture des banques grecques jusqu'au 6 juillet, une décision qui a dû être prise suite à l'échec des négociations.

Ce dimanche, le parlement grec a adopté un projet de référendum : le 5 juillet prochain, les Grecs se prononceront sur l'acceptation d'un nouveau paquet de mesures imposé par les créanciers européens.

En France, des dizaines de personnes se sont rassemblées en solidarité avec le peuple grec. Des militants de partis politiques et des citoyens ont pris part à cette action, pour exiger le respect de la souveraineté de la Grèce.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60729-les-grecs-manifestent-en-soutien-a-leur-gouvernement-et-contre-lausterite>



Radio Habana Cuba